



**UNIVERSIDAD
DE BURGOS**

Fiesta de la Universidad de Burgos. Día del Doctor.

3 March, 2023

Dr. Md Ashiqur Rahman

En representación de los nuevos doctores y doctoras en el año 2022

Rector magnífico de la Universidad de Burgos Dr. Don Manuel Pérez Mateos,
Padrino Dr. Don José Luis González Castro,
Autoridades académicas, autoridades universitarias,
Excelentísimas e Ilustrísimas autoridades que nos acompañan
Claustro de doctores de la Universidad de Burgos
Distinguidos invitados, estudiantes, compañeros, colegas, familiares, amigos, señoras y señores, y queridos doctores de 2022.

Buenos días. Queridas todos,

Es para mí un inmenso placer estar hoy aquí para dirigirme a esta distinguida audiencia en esta feliz ocasión como recién doctorado por la Universidad de Burgos. Este momento es la culminación de años de arduo trabajo, determinación y pasión. Este día marca un hito importante para mi trayectoria académica -la trayectoria de todo nuevo doctor- y me siento honrado por el reconocimiento que conlleva este prestigioso honor.

Para comenzar, me gustaría ofrecer mis más sinceras felicitaciones a todos mis compañeros graduados por obtener el título de Doctor, el grado académico más alto en la vida. ¡Felicidades por este increíble logro! Para nosotros y nuestros seres queridos, hoy es una ocasión excepcionalmente alegre y memorable. Considero que realizar una tesis doctoral es uno de los logros personales más significativos que uno puede alcanzar porque representa el fruto de muchos años de arduo trabajo, dedicación y entusiasmo.

En 2022, la Universidad de Burgos aceptó y confirmó un total de 53 tesis doctorales en una amplia gama de disciplinas académicas; en concreto: Arte y Humanidades, Ciencias, Ciencias Sociales y Jurídicas, Ciencias de la Salud e Ingeniería y Arquitectura. En mi opinión, este es un testimonio de la gran cantidad de talentos disponibles en la Universidad de Burgos, que se ha nutrido de una serie de instituciones e iniciativas, incluidas la Escuela de Doctorado, la Unidad de Investigación y los diferentes grupos de investigación, así como varios institutos y universidades europeas e internacionales, como socios y financiadores de proyectos de cotutela y consorcio.

No cabe duda de que, si bien los mayores artífices de un logro como este hemos sido nosotros, la guía y orientación de nuestros directores siempre ha sido fundamental. Por eso, en primer lugar, me gustaría ofrecer nuestro más sincero sentido de gratitud, reverencia y aprecio sincero a todos los honorables directores de las 53 tesis, por seleccionar un tema tan importante y asumir la responsabilidad de guiarnos como investigadores. Ha sido una excelente oportunidad para beneficiarse de su amplio conocimiento y experiencia en el campo. Estamos agradecidos por su orientación académica, perspicacia en la investigación, sugerencias como expertos, compromiso activo y esfuerzos arduos durante todo el periodo de la tesis, y la motivación continua durante nuestro proyecto de doctorado, lo que ha hecho que nuestros intentos hayan sido exitosos. He aprendido mucho y me ha impresionado su extraordinaria atención al detalle, la ética y la integridad, el excelente comportamiento profesional y la determinación, que sin duda darán forma a nuestra futura carrera de investigación académica.

También estamos increíblemente agradecidos y debemos reconocer el valioso tiempo y esfuerzo de todo el personal administrativo, personal de apoyo, personal técnico, miembros de los grupos de investigación, colegas, personal de los departamentos, amigos y todos aquellos que directa o indirectamente ayudaron y nos apoyaron a lo largo de este viaje. Acepten nuestro sincero agradecimiento y profunda gratitud.

Fuera del campo académico, me gustaría rendir un reconocimiento obligado a nuestros padres, familiares y amigos, por su amor, confianza en nosotros y apoyo continuo durante este estresante tiempo de preparación de doctorado. Para mí, mi esposa, y mi hijo, el preciado regalo del Todopoderoso, nacido en el segundo año de mi doctorado, han sido una fuente constante de amor, cuidado, aliento, apoyo y sacrificio durante mi tiempo en el programa de doctorado. Tengo la sensación de que nuestra tesis para vosotros ha sido oscura y difícil de entender -en algunos momentos y circunstancias-, pero siempre habéis confiado en el método más certero para levantar el ánimo: el amor. Desde el fondo de nuestro corazón, agradeceremos el que hayáis sido nuestros compañeros en todo momento.

Mientras celebramos este logro, es importante reflexionar sobre lo que significa un doctorado. Ahora somos parte de una comunidad de académicos que se dedican a expandir los límites del conocimiento humano. Hemos pasado innumerables horas leyendo, investigando y analizando datos para descubrir nuevos conocimientos y ampliar los límites de lo que es posible. Pero ser un doctor no se trata solo de logros académicos. También se trata de tener un impacto positivo en la sociedad. Trabajemos en la academia, en la industria o en la gestión, tenemos la responsabilidad de utilizar nuestro conocimiento y experiencia para hacer del mundo un lugar mejor. Tenemos el poder de impulsar la innovación, resolver problemas complejos y mejorar la vida de las personas.

Por supuesto, lograr un doctorado no es fácil. Todos hemos afrontado reveses y desafíos en el camino. Pero son precisamente esos desafíos los que nos han hecho más fuertes y resistentes. A medida que avanzamos en nuestras carreras, sin duda nos enfrentaremos a más obstáculos. Pero tenemos las habilidades y la determinación para superarlos y seguir marcando la diferencia en el mundo.

La tesis y las publicaciones son nuestra huella que ha quedado grabada para siempre en la historia de la academia, y eso es algo extraordinario. Afortunadamente, con mucha ayuda, en el momento más difícil de mi doctorado, pude entender cuán hermosa es realmente la academia y cuánto vale la pena invertir en ella. Una cosa que me encanta de la academia es que somos, en cierto modo, artistas de algo nuevo e innovador; somos innovación. Aprendí que el fracaso es una parte inevitable del proceso de investigación. Es natural encontrar contratiempos y obstáculos durante el viaje de investigación, pero es esencial aprender de ellos y usarlos como peldaños hacia el éxito. Mis fracasos me han enseñado lecciones valiosas que me han ayudado a crecer y desarrollarme como investigador. También aprendí que la pasión y la curiosidad son las fuerzas impulsoras que alimentan la investigación académica.

Estimado público -presente aquí u online-, en el mundo actual que cambia rápidamente, es imperativo que luchemos constantemente por la excelencia, nos impulsemos a nuevas metas y aceptemos el cambio con los brazos abiertos. Como seres humanos, es nuestra responsabilidad crear una cultura de innovación y creatividad, donde se incentive que las personas exploren su potencial, asuman riesgos y persigan sus pasiones. Debemos reconocer y celebrar las perspectivas y contribuciones únicas de las personas de todos los ámbitos de la vida. Al hacerlo, podemos crear una cultura de empatía, comprensión y respeto mutuo. Los animo a que nunca pierdan de vista este propósito y el impacto que puede tener en el mundo. Ya sea que esté trabajando para encontrar la cura de una enfermedad, desarrollar nuevas tecnologías o empoderar a la próxima generación de líderes, su trabajo es importante e importa. Ustedes son los creadores de cambios, los soñadores y los que tienen el poder de marcar la diferencia.

Quiero terminar dando gracias a la Universidad de Burgos por brindarme la educación y los recursos para lograr esta distinción. Estoy orgulloso de ser parte de esta estimada institución, y confío en que las habilidades y el conocimiento que he adquirido aquí me serán de gran utilidad en los años venideros.

A mis compañeros de graduación, les transmito mi felicitación y admiración por su arduo trabajo y dedicación. Ya habéis demostrado vuestra inteligencia, vuestra creatividad y vuestra capacidad de trabajar duro. Ahora es el momento de aprovechar esas cualidades y usarlas para marcar una diferencia en el mundo. Queridos amigos, quiero recordaros que la grandeza no se logra quedándose quietos, sino avanzando constantemente. Asumid el viaje, perseverad a través de los desafíos, colaborad con otros, aprended de los fracasos y mantened la pasión y la curiosidad por vuestra investigación. Juntos, podemos crear un futuro mejor para nosotros y para las generaciones venideras.

Felicidades de nuevo a todos los nuevos doctores.

Seamos los agentes de cambio y la mejor versión de nosotros mismos. Gracias.